

**NACIONALES**

**SUCESOS**

**INTERNACIONAL**

**DEPORTES**

**ESTILO DE VIDA**

**ENTRETENIMIENTO**

**ÁREA VERDE**

**ESPECTÁCULOS**

○ **Con 75 años hará bachillerato**

# UNA ESTUDIANTE DE ARMAS TOMAR

**AUXILIADORA ZÚÑIGA**

*auxiliadora@dirioextra.com*

■ El próximo domingo 9 de abril Alicia Campos enfrentará uno de sus mayores miedos: vencer el examen de matemáticas. Ella junto con seis mil estudiantes realizarán la primera convocatoria de Bachillerato por Madurez para el 2017. La diferencia de esta estudiante es que a sus 75 años no se da por vencida.

"Hace cuatro años me matriculé para sacar el bachillerato y desde entonces empecé a estudiar dos horas diarias y fui presentando por año una materia, hasta que me quedó matemáticas y solo esa me falta", aseguró esta vecina de la Urbanización Las Rosas en Moravia.

La historia fue dada a conocer por Extra TV42, donde doña Alicia cuenta cómo se fijó la meta y espera alcanzarla no importa cuántas veces presente el examen y aunque reconoce que el Bachillerato no cambiará su vida económica, pues ya está pensionada por la Caja Costarricense de Seguro Social, sí será una satisfacción muy personal que disfrutará y se la llevará en el corazón.

"Las trabas en matemáticas es que es



**Doña Alicia trabajó como auxiliar de enfermería en el HSD y ahora a sus 75 años quiere cumplir su sueño de ser bachiller.**

una materia muy abstracta y de mucha mente y aunque me defiendo en letras, en matemáticas no", asegura esta abuela de cuatro nietos, a quienes quiere dejarles este ejemplo de lucha y constancia.

Doña Alicia tiene tres hijas de 51, 48 y 46 años, Ana Yancy, Carmen Alicia y Rocío,

las cuales están súper orgullosas de su mamá y esperan que el próximo domingo realice su examen y lo gane para que concluya uno de sus más preciados sueños tener su Bachillerato.

Doña Alicia hará el examen de matemáticas el próximo domingo 9 de abril en el

Liceo José María Castro Madriz, en Barrio Córdoba, donde será acompañada por una de sus hijas para efectuar la prueba.

En relación con lo que piensen las demás personas de que vaya a sus 75 años a realizar el examen de bachillerato, asegura que no le preocupan los comentarios ni que la critiquen. Sostiene que está enfocada en ser Bachiller y cada quien tiene derecho a pensar lo que quiera y como quiera. Agrega que al inicio le fue muy difícil porque los exámenes se aplican solo los sábados y ella es Adventista del Séptimo Día, y cree que ese día debe respetarse, sin embargo, después el Ministerio de Educación habilitó los domingos y eso le dio un gran respiro.

"A los jóvenes les digo que aprovechen las oportunidades que da nuestro país de estudiar. Que sigan adelante. Que el estudio puede cambiar nuestras vidas y darnos un futuro diferente".

Los detalles de esta admirable historia en [www.extratv42.com](http://www.extratv42.com)

Algunos seguidores escribieron en la página de Facebook: "Al fin una noticia que nos motiva a quienes apenas estamos retomando el colegio de nuevo, nos motivamos a salir adelante escribió Lucho Gómez", al ver la nota de Extra TV42.